

DIRECCIÓN DE FISCALIZACIÓN Y CONTROL

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Con fundamento en el artículo 3 fracciones I y XXII, artículos 16, 20 fracción 111, 22, 29, 34, 36, 37, 38, 39, 40, 42, 43, 96, 97, 194 fracción VIII de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato, se hace de conocimiento lo siguiente:

I. Denominación del Responsable:

La Dirección de Fiscalización y Control del Municipio de Salamanca, Guanajuato

II.- Domicilio del responsable:

Leona Vicario No. 323, colonia San Juan Chihuahua, C.P. 36744, Salamanca, Guanajuato

III.- Datos personales sometidos a tratamiento:

Nombre completo, Correo electrónico, Número telefónico, Teléfono, Domicilio, Nacionalidad, Género, Año de Nacimiento, y Ocupación.

IV.- Finalidad del Tratamiento:

Contar con los datos necesarios e indispensables para que sea tramitada su solicitud de Permiso para comercio ambulante, Empadronamiento de máquinas de video juegos, Permiso para fiestas de ocasión, Permiso para presentar espectáculos y festejos públicos, ya que los datos son necesarios para el ingreso en el sistema de Registro Comercial SIRECO y son utilizados para fines estadísticos y bancos de datos.

V.- Fundamento legal que faculta expresamente al responsable para llevar a cabo el tratamiento de datos personales y las transferencias de datos:

Artículo 21, 53, 61 Bis, 64, 72, 83 del Reglamento de Comercio, Servicios, Festejos y Espectáculos Públicos para el Municipio de Salamanca.

VI.- De las transferencias:

Se hace de su conocimiento que sus datos personales podrán ser transmitidos a otros sujetos obligados siempre y cuando los datos se utilicen para el ejercicio de facultades propias de los mismos, además de las otras previstas en la Ley de Protección de Datos Personales.

VII. Mecanismos y medios disponibles para que el Titular de los datos personales pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales.

La protección de sus datos personales es un derecho vinculado a la protección de su privacidad. Ofrece los medios para controlar el uso ajeno y destino de su información personal, con el propósito de impedir su tráfico ilícito y la potencial vulneración de su dignidad. Tiene a su disposición ejercer sus derechos ARCOP (Acceso, Rectificación, Cancelación, Oposición y Portabilidad), a través de los cuales tiene la facultad de:

a) Conocer en todo momento quién dispone de sus datos y para qué están siendo utilizados. b) Solicitar rectificación

de sus datos en caso de que resulten incompletos o inexactos.

c) Solicitar la cancelación de los mismos por no ajustarse a las disposiciones aplicables.

d) Oponerse al uso de sus datos si es que los mismos fueron obtenidos sin su consentimiento. e) Obtener una copia de sus datos personales en un formato electrónico estructurado y comúnmente utilizado que le permita seguir utilizándolos, siempre y cuando se trae de datos personales por vía electrónica.

Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCOP y domicilio de la Unidad de Transparencia.

La Unidad de Transparencia y Acceso a la Información Público de Salamanca, Guanajuato, es la unidad administrativa responsable de dar trámite a la solicitudes relacionadas con datos personales; y el lugar en donde el interesado podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición al tratamiento y portabilidad de datos personales (ARCOP); se encuentran ubicadas en la Av. Leona Vicario #323, Colonia San Juan Chihuahua, Salamanca, Salamanca, CP. 36744, Guanajuato, con los teléfonos 464 64 14500, ext. 3070 y 3071, en un horario de lunes a viernes de 08:00 a 16:00 hrs., o bien a **través de la direcciones electrónicas solicitudes.transparencia@mail.salamanca.gob.mx , transparencia@mail.salamanca.gob.mx**

Así mismo, usted podrá presentar una solicitud de ejercicio de derechos ARCO a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <https://www.plataformadetransparencia.org.mx>

VIII. El aviso de privacidad podrá ser consultado en la página institucional en internet:

https://transparencia.salamanca.gob.mx/Avisos_privacidad/Avisos_privacidad.htm

IX.- Los medios a través de los cuales el responsable comunicará a los titulares los cambios al aviso de privacidad:

Se comunicarán por correo electrónico, cuando así lo haya proporcionado el titular de los datos personales, o a través del portal de internet:

https://transparencia.salamanca.gob.mx/Avisos_privacidad/Avisos_privacidad.htm